

## Euskadi, de las que más gasta en bibliotecas

Aunque los datos del Instituto Nacional de Estadística y los del Gobierno Vasco no se ponen de acuerdo en cuanto al número de bibliotecas que hay en Euskadi -317 según la primera fuente, 330 según la segunda-, las estadísticas vienen confirmando desde hace años que la CAPV es una de las Comunidades Autónomas en las que más se gasta e invierte en bibliotecas, y no sólo desde la Administración, ya que los datos de gastos e inversión en bibliotecas correspondientes a 2006, los últimos que recoge el INE, toman en consideración tanto las bibliotecas públicas, mayoritariamente dependientes de las administraciones locales, como las que tienen otra titularidad.

Los vascos no somos los que más vamos a la biblioteca, ni los que más materiales solicitamos en préstamo pero, después de la Comunidad de Madrid -a la que se imputan, entre otros, los gastos e inversiones de la Biblioteca Nacional y de las numerosas universidades que acoge-, sí somos de los que más gastamos e invertimos en estas instalaciones: en 2006, 29,12 euros por persona. De los más de 62 millones de euros consignados por el INE para las bibliotecas vascas en 2006, cerca de 29 correspondían a gastos de personal, casi 12 se dedicaban a adquisiciones, poco más de siete procedían de otros gastos corrientes y se habían realizado inversiones por valor de 14 millones de euros.

Pese a esas cifras, seguimos todavía a años luz de los casi 56 euros por habitante que ya gastaba a principios de la década sólo en bibliotecas públicas Dinamarca, e igualmente lejos de los 43 y los 36 que destinaban en el mismo período a tal fin Finlandia y Suecia.